

HALAMAN PENGESAHAN



Yogyakarta, 8 Januari 2020

Telah diterima dan disetujui dengan baik oleh :

Dosen Pembimbing

A handwritten signature in black ink, appearing to be 'Anjar Priyono', written over a horizontal line.

Anjar Priyono, SE., M.Si., Ph.D.

**BERITA ACARA UJIAN TESIS**

Pada hari Rabu tanggal 8 Januari 2020 Program Studi Magister Manajemen, Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia telah mengadakan ujian tesis yang disusun oleh :

**ANGGIT PANALAR**

No. Mhs. : 17911026

Konsentrasi : Manajemen Strategik

Dengan Judul:

**ANALISIS STRATEGI PENGELOLAAN AMBIDEXTERITY ANTARA RASIONALITAS  
DAN KREATIVITAS  
(STUDI KASUS 3 UKM STUDIO VIDEO GAME)**

Berdasarkan penilaian yang diberikan oleh Tim Penguji,  
maka tesis tersebut dinyatakan **LULUS**

Penguji I



Anjar Priyono, SE., M.Si., Ph.D.

Penguji II



Arif Hartono, SE., M.Ec., Ph.D.

Mengetahui

Ketua Program Studi Magister Manajemen,



Dr. Dwiprptono Agus Harjito, M.Si.

## PERNYATAAN BEBAS PLAGIASI

"Dengan ini saya menyatakan bahwa dalam penulisan thesis ini tidak terdapat karya yang pernah diajukan untuk memperoleh gelar kesarjanaan di suatu perguruan tinggi, dan sepanjang pengetahuan saya juga tidak terdapat karya atau pendapat yang pernah ditulis dan diterbitkan oleh orang lain, kecuali yang secara tertulis diacu dalam naskah ini dan disebutkan dalam referensi. Apabila dikemudian hari terbukti bahwa pernyataan ini tidak benar, maka saya sanggup menerima hukuman/ sanksi sesuai peraturan yang berlaku"

Yogyakarta 24 Januari 2020



Anggit Panalar

## KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadirat Allah SWT yang telah memberikan rahmat, hidayah dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan tesis yang berjudul **“Analisis Strategi Ambidexterity Antara Rasionalitas dan Kreativitas pada 3 Perusahaan Studio Video Game”**. Tesis ini disusun dengan tujuan untuk memenuhi sebagian persyaratan kelulusan program Magister Manajemen Pascasarjana Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia serta untuk memberikan sumbangsih dalam pengembangan ilmu manajemen sehingga bermanfaat bagi praktisi maupun akademisi dan semua pihak yang membutuhkan. Dalam proses penulisan tesis ini tentunya tidak terlepas dari bantuan dan dukungan dari berbagai pihak. Pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terima kasih yang tak terhingga kepada semua pihak yang telah membantu baik dalam proses penelitian maupun selama penulisan. Ucapan terima kasih ini penulis sampaikan kepada :

1. Allah SWT yang telah memberikan kemudahan, kelancaran dan keselamatan selama penulisan tesis ini.
2. Kedua orang tua, Bapak Adji Warsana dan Ibu Sri Martuti, kedua mertua, Bapak Pujo Widodo dan Ibu Suwarni, Istriku tersayang, Widha Widhyarni, kakak kandung, kakak ipar dan adik ipar serta seluruh keluarga besar atas dukungan dan doa yang tiada henti-hentinya sehingga menjadi kekuatanku selama menyelesaikan tesis ini.

3. Bapak Anjar Priyono, S.E., M.Si., Ph.D. selaku dosen pembimbing yang telah meluangkan waktu untuk memberikan bimbingan dan arahan selama penyusunan tesis ini.
4. Bapak Arif Hartono, S.E., M.Ec., Ph.D. selaku dosen penguji atas masukan dan arahnya dalam menyelesaikan tesis ini.
5. Bapak/Ibu dosen yang tidak dapat disebutkan satu persatu atas ilmu yang diberikan selama masa studi.
6. Segenap pengurus dan staf program pascasarjana Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia yang telah banyak membantu penulis selama mengikuti pendidikan.
7. Bapak Direktur Utama dan Kepala Divisi Tim Kreatif Merapi Tech Studio, Gambir Studio dan Creacle Studio yang telah bersedia menjadi responden dalam tesis ini, beserta seluruh teman-teman karyawan dan karyawan Merapi Tech Studio, Gambir Studio dan Creacle Studio yang telah memberikan masukan dan data kepada penulis selama proses penelitian.
8. Teman-teman MM UII angkatan 49 khususnya kelas 49 A dan teman-teman konsentrasi manajemen strategik yang telah banyak membantu serta berbagi ilmu dan semangat dalam menyelesaikan pendidikan.

Penulis menyadari bahwa dalam tesis ini masih terdapat banyak kekurangan. Untuk itu masukan berupa kritik dan saran yang membangun sangat penulis harapkan.

Penulis berharap semoga tesis ini dapat memberikan manfaat bagi pembaca dan semua pihak.

**Yogyakarta, Januari 2020**

**Anggit Panalar**